
坂東市定例教育委員会（令和６年８月）議事録  

 

１  招集日時   令和６年８月２３日（金）  

午前１０時００分～午前１０時５０分  

２  招集場所  坂東市役所２階２－３会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             石  山    巌  

            猪  瀨  治  彦    

４  欠席委員  教育委員       野  本  奈津子  

５  委員以外の出席者   

    学校教育課長               丸  嶌  正  隆  

指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓  

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

    議案第１９号  令和７年度坂東市立幼稚園園児募集要項につ  

           いて  

    議案第２０号  令和６年度（令和５年度対象）教育委員会事

務点検及び評価に関する報告書について  

 （３）その他  

    合併２０周年記念献立の審査結果について  

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  



○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長）  

・今月は小学生から高校生までスポーツ関係での表敬訪問が

多かった。市長の前でも、各人が自分の思いを話すことが

できて、人一倍努力していることが感じられました。  

・東中での英語のプレゼンテーション等でも、英語を使いこ

なせる生徒が増えている気がします。  

・教育長会議に参加しました。ダンスを踊ったり、お話した

りの研修で、はじめはみんな動かないだろうと思っていた

が、交流して最後には全員が動いていました。  

・夏のイベント（豊田泰光杯坂東市近隣学童野球大会・近隣

親善ソフトボール）が何事もなく終えることができました。 

 暑さによる運動禁止が出ている日もあり、今後は大会の時

期ややり方の変更もしくは取り止め等の検討など、暑さに

対して考えていく時期に来ているのではないでしょうか。 

（各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

 （生涯学習課長）前回の石山委員のご質問にお答えします。学

校運営協議会は、市内の各小中学校及び猿島幼稚園に設置さ

れていますが、各学校によって活動状況は異なっているよう

です。今年度の活動報告を各学校からもらって、年度末に教

育委員会でご報告させていただこうと思います。  

 （スポーツ推進課長）前回、石山委員さんから家庭婦人につい

て質問がありました。ＳＮＳで家庭婦人を検索するとバレー

ボールが関連で出てきます。東京オリンピックにおけるバレ

ーボール全日本女子の活躍をきっかけとして、全国にバレー

ボール熱が高まり、主婦たちが婦人会や PTA などでバレーボ

ールを楽しむようになった。日本各地に広まったママさんバ

レーを全国的に統一しようという考えから、1970 年に日本バ



レーボール協会と朝日新聞社主催による第 1 回全国大会「家

庭婦人」バレーボール大会が開催された。ママさんバレーの

大 会 に 家 庭 婦 人 と い う 呼 称 が 使 わ れ て い る の は そ の た め の

ようです。  

 （石山委員）坂東市だけの名称かと思っていたら、全国的な話

だということで、お調べいただきありがとうございます。  

 （石山委員）日本女子ゴルフオープンの見学は毎年やっている

のですか。  

 （学校教育課長）大きな大会が開催されるたびに行っています。  

  大会が毎回開催されるわけではないので、見学できない年も

あります。  

 （石山委員）見せてもらえるなら、良い機会になると思います。

利用してもらえるといいですね。  

 （山口委員）全国学力検査の結果が新聞に載っていました。国

語、算数、数学について行われ、国語が低かったたようです。

茨城県の順位は２０番台ですが、坂東市の子どもたちはどう

であったか、状況を次回までにお知らせ願いたい。  

（２）議  案  

     議案第１９号  令和７年度坂東市立幼稚園園児募集要項につ  

           いて  

   （学校教育課長）資料等に基づき説明  

  【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第１９号について原案どおり承認  

 

議案第２０号  令和６年度（令和５年度対象）教育委員会事

務点検及び評価に関する報告書について  

（学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  



※議案第２０号について原案どおり可決  

 

（３）その他  

   合併２０周年記念献立の審査結果について  

（学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  

 

 

  


